



THE FIRST STORY
RAIRAKU REI / GoRA

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K – PROJECT WORLD

CAPÍTULO 15: LA ELECCIÓN DE CADA REY

El interior de su cabeza daba vueltas. Oh, pensó que debería haber tenido una máscara. El rostro del zorro, al que se le había confiado provisionalmente "su" yo, se rompió cuando jugó un poco con el "Rey Rojo" en el centro de detención.

"Kuku, kukukukuku."

El interior de su cabeza seguía dando vueltas. Se rió cuando se dio la vuelta y se llenó de diversión.

Distorsiono su rostro, abrió las pupilas y miro las espadas de Damocles roja y azul.

"Una vez que tenga a los dos "Reyes", rojo y azul, ¡seguirá el resto! Kukukukukuku.". Su expresión cambió de repente. Una mujer inteligente entrecerró los ojos y se puso el dedo índice en la mejilla.

"¿Pero realmente puedes hacerlo?"

La expresión cambio de nuevo y un joven rudo levanto el puño y ladro.

"¡Sabes lo que puedes hacer!"

Esta vez, de repente se convirtió en un rostro inocente, y un niño tiñó sus mejillas con orgullo, brillando los ojos y gritando.

"¡"Rey", así es!"

Él se rió. No sabía si realmente era él porque no tenía máscara. Extendió sus brazos al cielo y ladro.

"¡Aun así, soy el "Rey"!"

Se echó a reír en la rama de un árbol alto y retrocedió apresuradamente. Dio una voltereta y aterrizo, río y empezó a caminar

"Kuku."

De repente, sus piernas se marchitaron, se tambaleó y se apoyó contra un árbol.

"...Ayuda."

La voz temblorosa de la chica se escapa de su garganta. Oh, ¿es la voz de la dueña de este cuerpo? ¿Salió inspirada por la mala suerte de Weissmann? Es descarado decir algo diferente de lo que pensó, a pesar de algunos de sus hábitos.

"Es inútil. Weissmann no puede hacer nada al respecto. Es un mariquita que huye de las cosas que dan miedo, aunque solo habla de terminarlo todo. Lo eché de menos, pero cuando toqué su alma, lo supe bien."

"Kuku.", y se ríe de nuevo y camino hacia adelante.

+++++

La visibilidad era mala.

El calor de la llama de Suoh rompió sus lentes y se los quito. Por lo tanto, el campo de visión de Munakata con baja visión estaba vagamente borroso en su conjunto y el contorno del objeto no era claro.

En un mundo tan cálido, solo la llama de Suoh estaba viva.

Junto a la sólida construcción, estaba furioso. Munakata pensó que este ya no era un "Rey" sino una bestia.

No, ¿o es este el "Rey Rojo"? Simplemente hace lo que quiere. La esencia de este hombre no ha cambiado desde que se conocieron.

(¿Es que has llegado al punto dónde vienes por todo?)

El poder del "Rey" de Suoh parecía estar tratando de romper el caparazón humano llamado Suoh Mikoto. De hecho, el puño de Suoh se quemó por las llamas en su cuerpo, quemando su piel y extendiéndose poco a poco. Incluso sin el instrumento, estaba claro que la desviación de Weissmann de Suoh se estaba hundiendo en la zona de peligro.

Suoh sostenía una mano negra alimentada con llamas en su puño que parecía que estaba a punto de quemarse, y la sacudió sin descanso. Munakata lo recibió con su espada desenvainada.

Las fuerzas de rojo y azul chocaron y chispearon, y después de un momento de rebelión, volaron lejos el uno del otro y tomaron distancia. Las heridas de arma blanca en los flancos se extendieron. La herida infligida por el "Rey Incoloro" que secuestró el cuerpo del joven de "Homura", estaba controlada por una habilidad diferente para detener la sangre, pero el dolor molesto era indescriptible.

"¿Qué te sucede? ¿Eso es todo lo que tienes? Sé que puedes hacerlo mejor"

Suoh se quedó sin aliento, pero no parecía estar sufriendo en absoluto, sino que dijo eso con una voz divertida.

Es difícil de entender para Munakata, pero, de hecho, Suoh probablemente parecía divertirse.

Munakata también devolvió una sonrisa intencionalmente.

"Es porque no tengo mis anteojos."

"No estas tomando esto en serio, ¿verdad?"

"No puedo permitirme no tomar las cosas en serio, y más cuando voy en contra del mismísimo "Rey Rojo"."

Suoh miró a Munakata con ojos de gato mirando cosas sospechosas e hizo una pequeña mueca de burla.

"Siempre he odiado esa manera excesivamente cortés de aquellos como tú. ¿No puedes hablar normalmente?"

"Hago esto porque es mi misión como uno de los siete reyes, y es mi deber como líder de "Scepter 4"."

Munakata distorsionó un poco su expresión después de hacer una simple declaración.

En la vista borrosa sin sus anteojos, no pudo ver bien los detalles, por lo que pudo ver su forma de llama áspera mejor que de costumbre. Munakata no conocía el dolor de tener el poder del "Rey" fugitivo. No lo sabía, pero comprendía el peligro de Suoh, que todavía se reía ferozmente de dolor.

Recordó el intercambio de anoche. Sabiendo que las palabras no llegarían a Suoh, aún así, Munakata dijo a la forma de sus llamas tormentosas.

"Personalmente, como Reisi Munakata, me gustaría ayudarte, Suoh."

Suoh resoplo y se ríó un poco.

"¡No lo parece!"

Suoh tembló con una voz de ladrido, poniendo una llama en su puño. Una enorme llama con forma de bala voló para tragarse a Munakata.

Munakata se mordió los dientes traseros y su corazón hasta la muerte, y puso su fuerza en su mano sosteniendo la espada como el "Rey Azul".

+++++

"Maldición.", Yata se envenenó por dentro.

Todos los ataques de Yata fueron golpeados por Kuro, esquivados y golpeados en la dirección opuesta con un espacio después del ataque. Lo mismo ocurrió con Fushimi, y no hubo un ataque decente contra Kuro.

Kuro bajo su postura y se sumergió en Yata. rápido. Yata balanceo desesperadamente el bate de metal que exhalaba llamas para alcanzar la velocidad de Kuro. Sin embargo, Kuro levantó la espada que todavía estaba en la vaina con su mano izquierda, recibió el bate de metal de Yata y lo paró ligeramente. Con ese impulso, las piernas de Yata en la patineta se deslizaron en forma de deslizamiento. Fue transportado con la fuerza de mover sus pies, y el cuerpo y la patineta de Yata volaron por separado en el aire. Rodando sobre la

nieve apilada, mordiéndose los dientes con pesar y levantando su rostro cubierto de nieve, Kuro evito el sable de Fushimi con un ligero salto mortal, giro su cuerpo en el aire y pateo las sienas de Fushimi. Fushimi, que se había comido la hinchazón, quedo impresionado y rodo sin ser pasivo, mientras que Kuro aterrizo a la ligera.

"¡Maldito!"

Yata estaba furioso esta vez.

Incluso con Fushimi y dos personas, no pudo soportar sus dientes. En el pasado, incluso a un oponente fuerte podría haberlo manejado con Fushimi, pero pensando en eso, Yata se enojó con sus pensamientos y chasqueo la lengua.

Con ira y arrepentimiento, Yata lanzó su bate de metal brillante a Kuro. El bate de metal con el poder rojo fue contra Kuro mientras realizo una rotación vertical brusca, pero Kuro cambio la trayectoria del bate de metal ligeramente con su mano derecha, que tiene la capacidad de manipular el espacio. El ataque de Yata voló hacia atrás en vano con una sola acción como una mosca.

En el pasado, con Fushimi, mordía a cualquier enemigo. Pero ahora, solo estaba luchando contra el mismo oponente, no juntos. No han alineado sus hombros y no han dejado su espalda. Por eso era tan descuidado, estaba dando vueltas, y eran tratados como unos niños juntos sin ser recompensados.

El puño de Yata, que se convirtió en un puño vacío, fue evadido, y la patada circular que soltó con impulso se evitó hundiéndose, y cuando pensó en ello, de repente se estiró y lo empujó hacia arriba desde debajo con la palma de la mano estrellándose en su cara.

Yata estaba volando en el aire por lo que el contenido de su cabeza se sacudió y se lanzó cuando lo notó.

Eso por sí solo no era suficiente, y Kuro agarro la cabeza de Yata en el aire y lo golpeo contra el suelo. A pesar de que la nieve era un cojín, no se dio cuenta del dolor y la conmoción que hizo que su cuello rebotara.

Kuro agarro el cuerpo de Yata y lo arrojó de nuevo sin que se le dé la oportunidad de reconstruirse. Como una muñeca balanceada por un niño, Yata voló sin ayuda.

Escucho un rumor de la voz de Fushimi cerca de sus oídos, y le sorprendió ser golpeado por algo más que nieve. No fue hasta que rodo por el suelo que se entrelazaron y fue arrojado sobre el cuerpo de Fushimi.

Aunque pensaba que era abominable, ni siquiera podía hablar más de eso. Cuando trato de poner su fuerza en su cuerpo para levantarse, un calor ardiente y un dolor atravesaron a Yata.

"Uh... guh, ah..."

Fue una conmoción incomparable con el daño causado por Kuro.

Era caliente. Las llamas de Yata en su cuerpo estaban a punto de estallar independientemente de la voluntad de Yata. El poder que Yata recibió de Suoh, que también era el orgullo de Yata, se salió de control de Yata y se enfureció. Sintió el miedo de ser devorado por dentro.

Debajo de la clavícula izquierda, sintió el calor del ardor en el lugar donde estaba la "marca" de "Homura". Parecía que la llama en Yata estaba a punto de brotar de allí, y era irresistible.

Fushimi, que había sido medio acostado por Yata, se levantó, y cuando agarró la mano de Yata que sostenía la clavícula izquierda y la apartó, tiró por la fuerza del cuello. Pudo ver la "corteza" expuesta de la "marca" de Yata brillando con luz roja con calor.

"¿Mikoto-san...?"

Un tweet atónito se derramó de su boca. Instintivamente descubrió que la llama de Yata estaba siendo arrastrada por la llama de Suoh, la obra maestra. Cuando se preguntó si Suoh tenía algo que era docenas de veces más intenso que el calor que sentía Yata ahora, la piel de todo su cuerpo estaba zumbando.

"Sus poderes están fuera de control. No lograra hacerlo."

Mirando el pecho de Yata, Fushimi le dijo eso mirando a lo lejos.

La sangre se derramó sobre su cabeza, y Yata agarró el pecho de Fushimi y lo sacudió.

Fushimi con una expresión fría, era molesto y odioso, y sintió una tremenda frustración.

¿Cuándo cambió tanto? Hasta hace unos años, creía incondicionalmente que Fushimi estaría al lado de Yata.

En ese momento, cuando sintió que estaba solo en el mundo, Fushimi y él incluso planearon cambiar este aburrido mundo. Al final, no pudieron cambiar el mundo, pero el encuentro con "Homura" debería haber roto el caparazón del mundo. Fushimi desapareció del lado de Yata, a pesar de que el aburrido mundo, que parecía gris y sombrío, albergaba el color rojo de la vida. Escupió sobre el orgullo de Yata, pisoteo las cosas importantes de Yata como una mierda, y fue con los azules imitando a Suoh con arena en sus patas traseras.

Cuando agarro su pecho y lo jalo hacia él y miro la cara de Fushimi desde una distancia cercana, la parte posterior de sus ojos de repente se puso caliente. Un calor húmedo se derramo por la parte de atrás de su cabeza. Al darse cuenta de que no era pura ira, Yata se mordió los dientes traseros.

La ira contra Fushimi, que lo traicionó, siempre fue brillante. Sin embargo, cuando se dio cuenta de que estaba destinado a llenar y sobrescribir la tristeza que no podía evitarse, Yata sacudió su cuerpo como para sacudirse esa conciencia.

"¿En serio no te importa nada?! ¡Alguna vez lo viste como tu "Rey"! Estoy seguro de que todavía lo sientes..."

Fushimi se quedó con el rostro pálido. Tal vez porque fue golpeado por Kuro junto con Yata, perdió el poder de apagar el veneno y Yata tembló con su expresión original. Yata esperaba que Fushimi dijera algo, pero poco después de esperar una respuesta, la voz tranquila de Kuro decayó.

"¿No han tenido suficiente? Son los únicos que siguen luchando."

La sangre que había subido a su cabeza con la voz de Kuro bañándolo en agua fría cayó un poco, y cuando miro a su alrededor de nuevo, no había más humanos que ellos en un abrir y cerrar de ojos.

El lugar donde "Homura" y "Scepter 4" se mezclaron hasta hace un momento se había calmado. Parecía que el sonido desapareció del lugar cuando Yata y Fushimi se callaron, tal vez porque la nieve acumulada absorbió un pequeño sonido.

Como para romper la tranquilidad, escuchó una voz gruesa que gritaba "¡Yata-san!" Desde la distancia y los pasos de correr por la nieve.

La forma redonda familiar de Kamamoto se acercaba.

"¡Vamos! ¡Todos ya han sido evacuados de la isla!"

"¿Evacuado? Pero... ¡Mikoto-san todavía está luchando!"

Yata presionó debajo de la clavícula izquierda y ladró.

La caída de las llamas aún permanece. Kamamoto, que compartía la misma llama, debería ser muy consciente de que las llamas de Suoh eran muy ásperas y carecían de estabilidad.

Suoh probablemente ahora estaba luchando contra el "Rey Azul", quemándose en sus feroces llamas. Para deshacerse del perturbador "Rey Azul" y matar al "Rey Incoloro" que mató a Totsuka Tatara.

Yata trató de insistir en que era imposible para él dejar el Suoh y huir con felicitaciones, pero la mirada de Kamamoto estaba en Fushimi en lugar de en Yata. Al reconocer eso, Fushimi chasqueo la lengua con disgusto y apartó la mirada.

Cuando Kamamoto y Yata intentaron levantar la voz, los gruesos brazos de Kamamoto giraron alrededor del cuerpo de Yata y lo levantaron.

Con Yata en su hombro derecho y Fushimi en su hombro izquierdo, Kamamoto se puso de pie sin dificultad.

"Hey... ¿qué estás haciendo?! ¡Bájame!"

Lucho, pero el tonto brazo de Kamamoto no tenía miedo. Aun así, Yata solía estar mejor, pero ahora que Kuro lo había estropeado, casi no le quedaba energía y solo podía hacer que sus extremidades se movieran como un niño.

(Este bastardo, Yata-san, que siempre lo sigue como un hermano menor, ¿no puede decirlo solo en esos momentos! ¿Por qué somos los únicos que huimos cuando Mikoto-san está allí?)

En contraste con Yata, quien gritó y gritó que lo soltara con ira, Fushimi fue descuidado, tal vez rindiéndose.

"Bájame. Déjame en paz."

Por alguna razón, Kamamoto respondió cortésmente a las pequeñas palabras molestas de Fushimi, a pesar de que ignoró las voces enojadas que Yata, continuó diciendo...

"Ni siquiera quiero ayudarte. Pero creo que nuestro "Rey" tendría compasión. Mikoto-san es un tipo de gran corazón. Él no se molestó por tu traición."

"Eso es lo que no me gusta de él..."

Fushimi guardó silencio. Kamamoto ignora la resistencia de Yata y comenzó a correr con los dos. Yata gritó de ira y pesar.

La vista, fijada boca abajo sobre los hombros de Kamamoto, parecía como si hubiera un cielo bajo sus pies. Más allá del cielo blanquecino bajo sus pies, se alinean las espadas de Damocles roja y azul.

Al ver la espada de Damocles roja que se quebró y emitió una chispa roja, Yata frunció el ceño con fuerza.

El signo de "marca" tallado debajo de la clavícula izquierda todavía estaba muy febril y doloroso.

+++++

Después de ver los dos más problemáticos y fuertes "Homura" y "Scepter 4" sacados de la isla escuela, se sintió aliviado de apurarse durante el período de evacuación.

En el momento adecuado, el chico con un paraguas rojo descendió del cielo como un gran pájaro.

"Gracias por tu duro trabajo."

"Oh, tuve un pequeño problema."

"También terminamos nuestra parte. Neko hizo lo mejor que pudo."

El chico sonrió y miró hacia el bosque. Puede que el "Rey Incoloro" este allí.

"Ahora, vayamos al trabajo final. Ayudemos a Kukuri."

El cálculo específico ya se había discutido. Sin embargo, desde el punto de vista de Kuro, el plan del chico parecía demasiado arriesgado, y frunció el ceño.

"¿Estás seguro de que este plan va a funcionar?"

"Bueno, cuento contigo para hacer que funcione."

El chico masticaba con la cara borrosa. El rostro astringente de Kuro se profundizó.

Aunque recupero su memoria como "Rey", sus palabras y acciones no habían cambiado después de todo.

"Necesitas actuar de forma más solemne y digna de un "Rey"."

"Oye, disculpa por no ser un "Rey" perfecto."

El chico bajo la parte inferior de las cejas y puso una cara preocupada y celosa. Kuro miró fijamente su perfil por un momento, principalmente con una rodilla en el suelo y estaba frágil. El chico abrió los ojos y comenzó a entrar en pánico.

"¿Kuro? Oye, ¿qué estás haciendo?"

"Cállate. Déjame hacer esto."

Kuro bajó la cara y cerró los ojos.

Había estado pensando durante mucho tiempo mientras trabajaba con el chico. Como vasallo de Miwa, debía cumplir con su difunto maestro. Por lo tanto, no era posible ceder por completo al chico, y si el chico era un mal "Rey", debería ser eliminado. Por otro lado, siempre quiso ayudarlo.

Como dijo el chico, él no es el "Rey" ideal que piensa Kuro. El ideal de Kuro todavía se basa en Miwa Ichigen.

Pero como no era lo ideal, quería ayudar, apoyar y allanarle el camino, en lugar de confiarle todo y obedecerle.

"Ichigen-sama. ¿Puedo tener tu permiso para servir a un nuevo "Rey"?"

Con voz tranquila, Kuro le pregunta al ser querido fallecido que vive en su corazón.

(Kuro. Creo que tu rectitud es muy hermosa.)

Cuando Miwa cayó debido a una enfermedad y no se pudo levantar durante mucho tiempo, Miwa de repente lo llamó.

(Representas a alguien, nunca culpas a nadie. Tu fuerza y pureza son tus virtudes, pero podrías vivir más por ti mismo.)

Cuando lo pensó, creyó que, en ese momento, estaba asustado por la muerte de Miwa y tenía un rostro terrible todos los días. Un querido maestro y benefactor, estaba encantado de vivir por Miwa que era su única familia, pero sin lazos de sangre. Miwa era la base de Kuro y el pilar del mundo para Kuro.

En una palabra, podría haber estado levemente preocupado de que el corazón de Kuro estuviera demasiado cerca de él. Probablemente fue debido a la detención que le dio a Kuro una vida que podría llamarse un desafío irrazonable.

¿O Miwa estaba mirando hacia este futuro también?

(Me alegra que mis palabras puedan ser tu guía, pero no lo olvides. Tú eres quien elige el camino a seguir.)

Creía que la palabra que le dijo en ese momento seguramente devolvería una sonrisa positiva a sus palabras.

Kuro puso "razón" frente a sí mismo, levantó la barbilla y miró directamente al chico.

"Kuroh Yatogami, como miembro del clan de Adolf K. Weissmann, el primer rey, juro que apostaré mi vida y serviré al "Rey"."

En respuesta a las palabras del juramento de Kuro, el chico abrió los ojos y luego relajó su expresión, diciéndole a Kuro...

"Desearía que te relajaras. No es necesario esta ceremonia para que seamos amigos."

El chico cerró su paraguas y se acercó al frágil Kuro.

"Vamos."

Kuro miró fijamente su mano y gentilmente la tomó y se puso de pie. Sintió que el poder del chico fluyó de las manos conectadas. El chico y el cuerpo de Kuro brillaron en plateado.

Su cuerpo se volvió más liviano y sintió que estaba protegido por algo cálido y suave.

Este es un fragmento del poder del chico como el "Rey Plateado", y el poder del miembro del clan plateado otorgado a Kuro.

Animado por la suavidad y vitalidad que brotaba de las profundidades de su cuerpo, que se asemeja a la personalidad del chico, Kuro puso su fuerza en sus manos.

+++++

La autodestrucción del "Rey Rojo" parecía estar cerca, pero las llamas fugitivas eran terriblemente poderosas. El fuego, que se comió todo antes de debilitarse y apagarse, pareció erosionar también el orden azul.

"Oye, ¿el "Rey Azul" se está agotando primero? Sorprendentemente."

Debajo de la puerta torii del santuario en la parte posterior de la isla, miró las espadas de Damocles roja y azul y murmuró con una sonrisa cínica.

Además, el interior de su cabeza comenzó a girar. La personalidad estaba confundida. El rostro sonriente que flotaba se convirtió en otra sonrisa humana.

"Entonces, consumiré al "Rey Azul" primero."

"No, ¿y luego ser asesinado por el "Rey Rojo"?", un chico malo se rió irónicamente.

"Esperemos un poco más hasta que el "Rey Rojo" se agote, y luego lo tomaremos.", reflexionó tranquilamente el hombre inteligente.

"Puedo tomarme mi tiempo con el "Rey Azul" después de eso.", un joven con un hobby de atrocidades se lamio la lengua.

La familia se animó, extendió los brazos y dio un paso tambaleante. Ya no sabía quien era, pero cualquiera estaba bien. Todo era suyo.

En los recintos del espacioso santuario, podía pasear y bailar sobre la nieve blanca y clara que no tenía huellas.

"¡Después de obtener el poder de los dos "Reyes", consumir a los otros reyes será como pan comido! Y una vez que haya adquirido el poder de los siete reyes, voy a ser el más poderoso. ¿De cualquier forma, quién necesita siete reyes? ¡Seré el único "Rey"!"

"Rey Rojo" al borde de la autodestrucción.

"Rey Azul" aplastado por el "Rey Rojo".

Weissmann solo dice palabras descuidadas, "Rey Plateado".

El "Rey Dorado" más fuerte que domina desde una altura.

(Me dijo que me pusiera una máscara en lugar de mi cara perdida. Aunque estaba a mi lado, solo dijo lo que me gustaba y se fue a algún lado, ese loro, "Rey Verde".)

De repente, sus piernas se debilitaron y se arrodillo. Por alguna razón, su cuerpo no se movía bien.

"Oh, ¿alguien en mí se está revelando contra mí? Descarado a pesar de mi hábito."

"¿Quién es? No, cualquiera puede hacerlo. Yo soy yo."

Con las manos en el suelo, se estremeció un poco. El sudor desagradable resonó en todo el cuerpo. Las palabras que se escaparon de sus labios eran inciertas.

"Yo... yo... yo soy... yo soy... "

"¿Haciendo muecas con el cuerpo de Kukuri?"

Se escuchó una voz desde atrás, y su conciencia, que estaba a punto de ser aplastada, regreso. Un momento después, lo reconocía como la voz de Weissmann y miro hacia atrás con su lengua.

El "Rey Verde" le dio el cuerpo de Weissmann con un paraguas rojo, y cuando lo abandonó, Kuroh Yatogami estaba flotando en el aire con una luz plateada.

Para la dueña de este cuerpo en el que se encontraba ahora, "compañeros de clase, Shiro y Kuro".

Flotando en el aire y mirándolo desde una altura, los dos bajaron su altitud y aterrizaron frente a la puerta torii.

"Shiro-kun..."

Su boca llama a Isana, también conocido como Weissmann. No estaba seguro de si las palabras que dijo eran su actuación o la personalidad que trago, pero no importaba.

Giró la expresión de inocente Kukuri Yukizome, sacó una pistola de la bolsa de deportes detrás de él y disparó al mismo tiempo.

La bala fue bloqueada por una barrera plateada y fue repelida. Corrió sin dudarle. Pateo el suelo, salto alto sobre el santuario y Kuro, y salto al pie de los escalones de piedra del santuario.

Sus habilidades no eran adecuadas para el combate frontal. Por supuesto, tenía cierta capacidad de lucha porque tenía la capacidad de los humanos que han viajado tan lejos, pero era demasiado difícil lidiar con el "Rey" y dos miembros del clan de alto rango. Una voz helada se escuchó mientras miraba a su alrededor para ver si ese cuerpo debería ser abandonado.

"Es inútil. Los que estaban en la isla han sido evacuados. Sólo quedan unas pocas personas aquí. No hay nadie a quien puedas transferirte fácilmente."

Desde lo alto de los escalones de piedra, Kuro miró hacia abajo con ojos fríos y dijo. eso Chasqueo la lengua y abrió la bolsa de deporte en su hombro.

Quemó los ojos del chico con una bala de destello empaquetada en una bolsa con una luz intensa blanca, y comenzó a correr con una pistola en la mano.

Fue Kuro quien lo siguió de inmediato. Se dio la vuelta y disparo varios tiros, pero debido a su habilidad para manipular el espacio de su mano derecha, se cambió la trayectoria de la bala y se hizo un barrido hacia atrás. Kuro le acerco la mano derecha.

Una mano que agarró al sujeto, ignorando la distancia, agarró su cuello y lo tiró hacia abajo.

Un Kuro saltador aterrizo frente al que se había caído.

"¡Kuro, no lastimes a Kukuri!"

El chico que los perseguía detrás, grito.

(Maldición. ¿Qué haces?)

Se levantó mientras se acercaba al objetivo. La punta de la espada estaba apuntando a la punta de la nariz. La promesa hecha a Miwa. Kuroh Yatogami decidió usar esta espada solo para el destino de "cortar al Rey malvado", y nunca trató de sacarla de otra manera.

La espada estaba siendo sacada y pegada a su nariz.

"¡Kuro!"

La voz impaciente del chico voló, pero Kuro lo mira con frialdad sin dudarlo ni confundirse.

¿Qué hará? El interior de su mano ya estaba agrietado. No había brecha mental en el Kuro actual.

Era imposible hacerse cargo. ¿Había algo que lo estremeciera? Pero esta, era una persona ordinaria inocente, estaba tratando de cortarlo con el cuerpo de esta chica, una amiga con la que había tenido contacto cercano, aunque fue por poco tiempo.

¿Cómo debería sacudir a la persona que ha abandonado su personalidad por la causa de "la muerte del Señor"?

"Está es "Kotowari", la espada de mi difunto y celebre maestro Ichigen-sama. Esta es la segunda vez que la he desenvainado. ¿Entiendes lo que eso significa? He decidido que eres un "Rey" malvado. Por lo tanto, en conformidad con las últimas palabras de mi maestro Ichigen-sama, te matare. ¡No permitiré que alguien como tú, sea el sucesor de mi maestro Ichigen-sama como el Séptimo "Rey"!"

Estaba horrorizado por la intención asesina de Kuro, que era una mezcla de determinación tranquila y sin ira.

(¡Soy el "Rey"! ¡No hay forma de que un miembro del clan pueda cuestionarlo! Sin embargo, todavía no he comido a ningún otro "Rey". No he comido a nadie más fuerte que Kuroh Yatogami. Y esta espada. Una espada especial dejada por el séptimo "Rey" de la generación anterior.)

La palabra "muerte" pasó por su cabeza, e inmediatamente lloró con la voz de Kukuri Yukizome.

"Sí..., Kuro-kun, ¿eres tú? Tú no haces eso, ¿verdad? Oye, detente..."

La voz de Kukuri Yukizome se vio abrumada por una personalidad dura que insistía desde su interior.

"Kukuku, ¿quieres matarme? ¡Inténtalo! ¡No! ¡No! ¡Es una mentira, por favor detente! De verdad, por favor, de verdad..."

El interior de su cabeza daba vueltas. La personalidad era incierta y los pensamientos se esparcían.

Kuro sostuvo la espada con ambas manos sin cambiar su expresión y la agitó.

"¡Espera! ¡Espera! ¡No! ¡Ayúdame, Shiro!"

Lloro hacia donde estaba el chico. La espada bajo por su cabeza, Kukuri Yukizome, que estaba ahí. El chico estaba visiblemente disgustado.

"¡Kuro, detente!"

El chico alzo la voz. Allí encontró la luz.

(Dulce. Después de todo, este es un hombre dulce y débil. Un mariquita Weissmann que no quiere enfrentar dificultades. Un "Rey" vacío que no puede tomar una decisión y no puede matar o salvar a la gente.)

Saltó del cuerpo de Kukuri, directamente hacia los ojos vacilantes del chico.

"¡Bajaste la guardia, Weissmann! Tenía la intención de hacerlo más tarde, ¡pero ahora está bien!"

El chico se molestó más y dijo: "¡Maldición!" Una vez dentro del cuerpo del chico, se lamio la lengua y le mordió el alma.

"¡No escaparás esta vez! ¡Cobarde!"

El chico, que abrazaba su cuerpo como si estuviera asustado, relajó repentinamente su expresión.

"Te tengo."

"¿...?!"

"Kukuri no recuerda haberme llamado Shiro-kun."

A pesar de que pudo meterse dentro de su cuerpo, el chico hablaba libremente sin importar su voluntad. No había boca ni cuerpo libre.

Kuro detuvo su espada junto al cuello de Kukuri y miró al chico en el que entró sin ningún tipo de confusión.

Ya no pudo salir del cuerpo del chico cuando se dio cuenta de que había sido destrozado.

Siempre fue él quien tocó las almas de los demás.

Caminaba alrededor del cuerpo humano como deseaba, tocaba unilateralmente el alma y recordaba la forma, y la hacía suya. Una vez en el cuerpo, se suponía que el gobernante era él. Aún así...

Por primera vez, estaba completamente esponjoso con la sensación de ser tocado y enredado en su alma sin dudarlo.

No podía mover ese cuerpo. No tenía sentido. El chico cerro los ojos y el campo de visión se cerró. Por alguna razón, no podía escuchar el sonido ni oler. Con los cinco sentidos cortados, se convirtió en un alma indefensa que simplemente flotaba en un espacio vacío, como polvo en el espacio.

+++++

Capturando el alma del "Rey Incoloro" que saltó sobre él, el chico abrió por completo la salida de su poder inmutable, se envolvió, selló al "Rey Incoloro" dentro de su cuerpo y cerró los ojos.

Una terrible disonancia resonó dentro del chico. El alma del "Rey Incoloro" luchaba y gritaba como loco. Los gritos eran innumerables, como en una gran multitud aterrorizada.

"¡Suéltame, detente! ¡Yo soy tú...!"

"¡No, no me gusta! ¡Ayúdame!"

"Por favor, Shiro, ayúdame..."

"¡Te arrepentirás de esto, voy a matarte!"

Al escuchar todas y cada una de las voces, el chico habló en voz baja con el "Rey Incoloro".

"Te compadezco. Has asimilado demasiadas personalidades y tu ego está a punto de colapsar. Ya no sabes quién eres realmente."

El "Rey Incoloro" capturado por el chico, hizo una voz triste.

"¿Por qué, Weissman?!"

Esa voz parecía más cercana a la esencia del "Rey Incoloro" que cualquier otra voz que haya escuchado.

"Oye, Weissmann, ¿no "hiciste felices a todos"? Soy el cristal de ese "todos". Estabas tratando de ser feliz. ¿Me harás feliz o decepcionaras? ¿O harás felices a todos incluso si los cristales de "todos" están tan sucios?"

El "Rey Incoloro, que una vez tocó su alma, conocía a Weissmann mejor que nadie.

Conocía el pasado, los pensamientos y los pecados de Weissmann como si fuera él mismo, incluso si no tenía favores ni ganas de comprenderlo.

Por eso la denuncia del "Rey Incoloro" fue como ser denunciado desde un espejo que se reflejaba a sí mismo.

"Estoy seguro de que fuiste solo una persona en el pasado. Probablemente sea mi responsabilidad que hayas hecho esto."

El chico miró la dulzura de sus sueños y el precio. Lo acepto y tomo una decisión.

"Aún así, te ganaré. No pude salvar a nadie, no pude luchar, simplemente le di la espalda a todo y escapé, pero ahora te estoy derrotando para salvar a las personas importantes."

El "Rey Incoloro", sellado por el poder del chico, luchó por escapar de él.

"¡Maldita sea... Weissmann!"

"¡Vámonos juntos al infierno!"

"¡Yo soy, yo soy, yo soy!"

"Vuelve a tu verdadero yo que olvidaste en el mundo. Sin nombre tú..."

El alma del "Rey Incoloro" gritó con voz tensa.

"¡Correcto, soy el "Rey"!"

"Ich bin der erste König. Das älteste König. Mein Junge. (Soy el primer rey, el rey más antiguo, chico.)"

El alma del "Rey Incoloro" que intentó escapar del chico estaba envuelta en capas con su propio poder. El chico contenía gentilmente el alma, que había sido sellada densamente hasta que ya no pudo escuchar su voz, en lo profundo de su pecho.

Abrió lentamente los ojos.

Frente a él, Kuro, que sostenía a una débil Kukuri, miraba al chico con ansiedad. El cuerpo del chico sudaba húmedo a pesar del clima frío. El sudor que había caído desde la línea del cabello corría por las mejillas. Exhalando el aliento apretado, el chico giró hacia Kuro para tranquilizarlo.

"Fue una apuesta a todo o nada, pero funcionó."

Kuro, quien estaba observando con un suspiro, también relajó su expresión con alivio, pero inmediatamente rehízo una cara dura y se quitó al chico a la ligera.

"¿La oportunidad de éxito era tan baja? No me dijiste eso. Deberías tomar las cosas más en serio."

"Está bien, puedes regañarme más tarde. Lleva a Kukuri a un lugar seguro."

"¿Qué hay de ti?"

El chico no respondió a la pregunta de Kuro, y silenciosamente miró hacia el cielo donde flotaban las espadas de Damocles roja y azul. Solo con eso, Kuro se dio cuenta de la intención del chico y cambió su expresión.

"¿Estás loco? Si interrumpes una batalla entre "Reyes", incluso tú no saldrías ileso."

"No te preocupes. Soy el "Rey" inmortal."

El chico sonrió suavemente.

No podía llevar a Kuro con él. El chico que inició esto debería haberse hecho cargo del "Rey".

"Vamos, ponte en marcha."

"Pero..."

"Vete. Alguien que no es "Rey" no debería continuar avanzando."

Deliberadamente eligió las palabras y una voz que fue fría y agresiva.

Kuro mostró una expresión de miedo por un momento, y cuando frunció el ceño con pesar, silenciosamente devolvió la hinchazón.

El chico le dio la espalda a Kuro, quien huía con Kukuri en sus brazos, con un dolor en el pecho.

"Lo siento, Kuro... Cuida de Kukuri y Neko."

El chico empezó a caminar solo. Inmediatamente, una sonrisa aterradora apareció en la expresión del chico.

A toda prisa, el chico bajó la boca y logró atar el alma del "Rey Incoloro", que estaba a punto de hacer estragos, y lo empujó a tiempo. Manteniéndose en sus pies tambaleantes.

"¿No piensas mantenerte quieto? No poder contenerte dentro de mi durante mucho tiempo. A pesar de que estás dañado, todavía eres el "Rey Incoloro"."

El chico movió lentamente las piernas y comenzó a seguir el camino bajo las espadas de Damocles roja y azul.

La espada de Damocles roja, profundizaba el grado de colapso a medida que el chico la miraba. El chico siguió mirando la escena, que parecía rodar por el camino hacia la ruina.

Calculo aproximadamente la desviación del poder del "Rey Rojo" visualmente. Ya no podría detener ese colapso. El "Rey Rojo" no tenía ninguna intención de detenerse.

"Hey, teniente. Realmente creí que mi investigación haría felices a todos. Pero ahora, creo que el poder que descubrí, ha traído nada más que soledad. A pesar de tener muchos

miembros siguiéndolos, creo que cada uno de los "Reyes" transita por un sendero de soledad. Del mismo modo que tu camino y el mío se separaron ese día."

El santuario rojo y azul estaban peleando y jugando entre sí. Para demostrar que eran incompatibles, los dos colores no se mezclan y emiten una luz agresiva como un rayo.

"Me pregunto si esos dos pueden caminar uno al lado del otro en el mismo camino..."

El chico murmuró en voz baja en una pequeña voz que nadie pudo alcanzar.

Mishina tenía un vago sentimiento esponjoso y misterioso. Tal vez era porque los eventos parecidos a mentiras sucedieron en rápida sucesión que no pudo recuperar su sentido de la realidad, o tal vez estaba enfermo porque no pudo dormir en el salón de clases anoche.

Después de escapar de Gakuenjima, los estudiantes estaban evacuando al patio de la estación en el lado continental del monorraíl de la escuela por el momento. Los miembros del consejo estudiantil que pasaron lista para ver si había un retraso en la fuga fueron realmente rápidos, pero todos los demás estudiantes tenían una cara vaga que parecía estar soñando en algún lugar como Mishina.

Pero ya no había color de miedo o confusión en ninguno de los rostros.

Era un chico misterioso con un paraguas rojo que lo salvó de la desesperación de que no tenía más remedio que morir en la isla en pánico. Cuando lo llamó, su corazón ondulado se calmó por alguna razón, y todos escaparon de Gakuenjima mientras eran guiados por el chico del paraguas, como si el estado de depresión fuera una mentira.

El chico del paraguas había desaparecido antes de que se diera cuenta.

"Él... quién era ese..."

Mishina murmuró sin decirle a nadie.

Inaba, que también estaba al lado de Mishina, de repente cambió su expresión facial y miró a su alrededor.

"Eso... ¿qué paso con Kukuri?"

Mishina también miró de cerca la voz inquieta de Inaba.

"¿Yukizome-san?"

Los dos comenzaron a buscar por la estación. Kukuri era una persona muy sólida. Creen que debería trabajar de forma proactiva si es seguro, pero no podían verla.

La presidenta del consejo estudiantil, Hinata, lo estaba viendo verificando retrasos, y Mishina e Inaba se apresuraron a verlo.

"¡Presidenta! ¡Yukinome-san!"

"¡No encontramos a Kukuri!"

Hinata volvió tranquilamente a las quejas de los dos.

"¿Quién estuvo con ella la última vez?"

"Um... ¡Ah! Tal vez estaba con ese chico... Él nos guió..."

Inaba gritó con cara de sorpresa. El rostro del niño con un paraguas rojo aparece inmediatamente en la cabeza de Mishina, y su expresión naturalmente se ilumina.

"Ah, él... ¿Quién era?"

"Siento que su nombre está en mi garganta, pero no sale..."

Lo mismo sucedió cuando se encontró al chico en las escaleras. Creía que no lo sabía, pero sentía a la vez que lo conocía, y era frustrante no poder recordar quién era, y las lágrimas brotaron de los ojos de Mishina.

"Todos ustedes son mis queridos amigos."

Cuando recordó las palabras del chico del paraguas, se sintió a gusto y su ansiedad se disipó.

Mirando a Inaba, Inaba también pareció aliviada, y cuando se miraron, sonrieron al mismo tiempo.

"Siento que está bien."

"Yo también."

Mishina e Inaba miraron en dirección a la isla.

"No sé quién sea... pero ese chico nos ayudó..."

Estaban seguros de que Kukuri estaría bien. Había un mensaje de que, si el chico estaba con ella, protegería a Kukuri y la devolvería sana y salva.

Mishina pensó que, si podía encontrarse con él la próxima vez, tendría que agradecerle por su ayuda.

Realmente quería ser amigo de quién dijo que eran amigos.

+++++

Kusanagi colocó suavemente el cuerpo de Neko en sus brazos, debajo del puente en el lado del continente, encima de una pila de placas de construcción. La niña, que era una persona importante para el "Rey Plateado", dormía bien.

Anna miró suavemente a Neko dormida y se sentó junto a Neko acurrucada para proteger a la indefensa.

Anna estaba tan inexpresiva como de costumbre, como una muñeca. Pero eso no significaba que sus emociones no se movieran. Kusanagi sabía que cuanto más soportaba las dificultades, más perdía su rostro la expresión. De hecho, todos celebraron el cumpleaños de Anna antes de que le dispararan a Totsuka.

La expresión de Anna era mucho más rica hasta que creyó que era una celebración divertida.

Kusanagi miró fijamente el rostro de Anna durante unos segundos y le dio la espalda sin encontrar las palabras adecuadas para llamar.

De pie junto al mar, fue arrastrado por el viento frío que olía a marea y saco un cigarrillo de su bolsillo. En lugar de usar su propia llama, que se había vuelto inestable debido a la fluctuación del poder de Suoh, lo encendió con su encendedor favorito.

Inhalo profundamente el humo y vio la isla escuela al otro lado del mar. Cuatro espadas de Damocles flotaban en el cielo nublado blanquecino sobre la isla.

Ya no podía entrar en ese lugar. Lo dejó a los sentimientos de Suoh, lo dejó al trabajo de "Rey Azul", y lo dejó a la ayuda del "Rey Plateado".

El humo que exhaló Kusanagi subió al cielo. El aire estaba más frío que antes. Cuando pensó que podría volver a nevar con esa cantidad, resonó una voz ruidosa que estaba acostumbrado a escuchar desde la distancia.

Cuando lo miro, Yata y Kamamoto venían ahí mientras hablaban de algo. En lugar de discutir, parecía que Yata estaba mordiendo unilateralmente y Kamamoto lo estaba calmando. Quizás Kamamoto sacó a ese capitán de incisión que siguió ignorando la orden de retiro hasta el final ejercitando su fuerza.

"Bueno, el idiota finalmente ahí viene."

Kusanagi escupió un poco con gran consternación y algo de ira, y Yata notó a Kusanagi y corrió.

"¡Kusanagi-san! ¿Por qué todos tuvieron que retirarse? ¡¿Vas a abandonar a Mikoto-san?!"

Tan pronto como llegó, Yata levantó la voz y ladro.

Kusanagi miro en silencio a Yata. Contempló el rostro cruel y directo del chico, que dudó en revelar sus emociones puras, durante unos segundos, y cuando agarró su puño, lo dejó caer en su cerebro.

"¡¿Qué estás haciendo?!"

"Anna aguanta en silencio, pero tú eres un gángster gritando. ¿No crees que es feo?"

Yata, que se sujetó la cabeza dolorosamente, escuchó la voz baja de Kusanagi y desvió la mirada con mala cara.

Kusanagi también se apartó de mirar a Yata y volvió a mirar a Gakuenjima, donde Suoh y los otros "Reyes" permanecieron.

Cuatro espadas de Damocles flotaban sobre Gakuenjima.

Rojo, azul, plateado desconocido y una espada incolora.

Kusanagi miro la espada de Damocles roja, que había estado mirando más de cerca. La espada se partió en pedazos y parecía terriblemente frágil, contrariamente a la fiereza de las llamas de Suoh.

(Oye, Mikoto.)

Kusanagi hablo con un amigo que sigue agitando su puño en su corazón.

(Anna soporta desesperadamente la tristeza, y Yata todavía quiere pelear a tu lado. Pero tú también lo entenderás. Lo sé, pero todavía intentas correr como quieres.)

Sabía desde el momento en que conoció a Suoh que solo podía vivir como quisiera. No doblegar su forma de vida también estaba ligado a su dignidad.

(Eres un rey egoísta que ni siquiera puede ser un tirano, pero como eres un rey, podríamos unirnos y quemar nuestras almas juntos.)

El humo del cigarrillo exhalado por Kusanagi ondeaba en el viento, fluyo en dirección a Gakuenjima y desapareció.

Lo que no pudo hacer es ver a Suoh quemar su alma, era algo que solo podía ver desde un lugar muy remoto.

+++++

Awashima hizo una voz helada sin mirarlo, sorprendiendo al subordinado problemático que caminaba lentamente.

"Pensé que estabas de vuelta en tu viejo nido."

Ignorando la orden de retirada de Awashima, anuncio irónicamente las críticas a Fushimi, quien estaba absorto en la batalla con Yata. Awashima no sabía mucho sobre la relación entre Fushimi y Yata. Sin embargo, se enteró de que Fushimi, que parece letárgico, pero definitivamente hace su trabajo, descarta todo cuando se trata de Yata y expone una pasión misteriosa que por lo general nunca muestra.

Fushimi estaba de mal humor, pero probablemente entendía que algo andaba mal con él. Chasqueo la lengua y respondió en voz baja.

"¿Parecía que iba a regresar?"

Awashima miró fijamente las cuatro espadas de Damocles flotando sobre Gakuenjima, sin responder a su voz coqueta.

Puede ser la primera vez que cuatro "Reyes" se unen desde el cráter.

"¿Crees que un incidente a gran escala podría volverse a repetir?"

Fushimi dijo eso con voz áspera. Para ser honesto, si eso sucede, definitivamente morirán ahí.

En el caso de Kagutsu, un radio de varias decenas de kilómetros fue volado y 700.000 personas murieron.

Munakata nunca permitirá tal cosa.

"El Capitán no dejara que eso suceda."

"¿Aún que tenga que sacrificarse para ello?"

En ese momento, el área alrededor de los templos se calentó, y Awashima miró a Fushimi seriamente.

Debe haber sido irónico que le perforara la boca como un hábito. Al mirar la expresión de Awashima, Fushimi hizo una leve mueca, quizás porque pensó que había pasado por su boca.

"El Capitán es un hombre con un gran corazón. Te acepto y te dio un puesto importante, a pesar de tu pasado con "Homura". No olvides eso."

Awashima dijo eso en voz baja, empujando la ira alimentada por la ansiedad hacia su pecho.

Fushimi distorsionó amargamente su boca.

"Detesto a la gente con un gran corazón. Todo lo que hacen es mirarte como algo inferior. A ellos no les importa las peleas de aquellos inferiores a ellos. Si eso es lo que significa ser un "Rey", entonces simplemente es triste y solitario."

En palabras de Fushimi murmuradas en voz baja, Awashima sintió que la evaluación de este joven cambió un poco dentro de sí misma.

Awashima estaba un poco sorprendida de Fushimi que usó la palabra solitario.

Awashima miró de nuevo a las cuatro espadas de Damocles en la distancia y exhaló silenciosamente.

"Así es... Por lo tanto, el "Rey" puede sentirse atraído sólo por el "Rey"."

Miro la espada de Munakata, a quien conocía desde hace mucho tiempo.

A diferencia de la espada roja, es una espada que tiene una forma perfecta y no tiene tiempo de sobra. La perfección fortalece el corazón de Awashima.

Sin embargo, el dueño de la espada no es de ninguna manera un dios. Awashima sabía que no estaba libre de conflictos y sufrimiento.

Lo que fue decepcionante fue ese tamaño pequeño, que le permitió mirar solo desde afuera en esos momentos.

+++++

La fuerza quemaba el núcleo de Suoh, ardía violentamente y se liberaba como fuerza adicional.

Balanceo su puño y desato su poder con una llama ardiente.

Suoh sintió que el tiempo que quedaba se estaba agotando, dejándose a sí mismo con la elevación de la batalla.

El equilibrio de poder en Suoh ya se había derrumbado. Mientras colapsaba como una avalancha, se convertía en una energía enorme y se dejaba llevar por el impulso y la urgencia sin intentar dejar de salir.

Fue emocionante pelear con Munakata como él quería sin mirar atrás, pero el propósito de Suoh no estaba aquí.

Esta batalla con Munakata era solo un espectáculo secundario.

Fue un espectáculo divertido, el último, por primera vez en mucho tiempo.

No había impaciencia. Hubo una misteriosa premonición de que el momento llegaría del otro lado cuando sería el momento de llegar.

Devolvió las llamas, golpeó la espada de Munakata, derribó el área circundante, sopló a Munakata con el puño, rodó por el suelo con la espada que blandía y liberó el poder que se había oxidado en su cuerpo. sin ningún pensamiento, varios pensamientos pasaron lejos.

Lo que le quedaba. Cosas que ya no existen. Lo que había frente a él.

Los sentimientos por ellos y un sentimiento débil fluyeron mientras sangraba en el estallido de la batalla.

Munakata con una expresión áspera empuño su espada y ataco a Suoh, quien disparo una llama de su puño negro quemado y lo golpeo.

En el momento en que la llama roja y la espada azul intentaron chocar entre sí, una luz plateada cayó desde arriba, aterrizó entre ellos y estalló.

Pudo sentir la prosperidad de eso.

En el centro de la profundidad estaba el "Rey Plateado". La existencia del alma de "Rey" en el cuerpo de un niño indefenso detuvo el puño de Suoh, y sostuvo la espada de Munakata con el paraguas en la otra mano.

El puño y las llamas de Suoh fueron detenidos por las manos del chico, que ni siquiera parecía estar poniendo esfuerzo en ello. Un ser que trascendía el poder físico y no podía ser invadido por nadie permaneció allí, sin permitir que el poder de Suoh y Munakata se erosionara.

Suoh no pudo comprender el contenido de este chico por un momento.

Ciertamente, sintió el poder como "Rey Plateado". Sin embargo, al mismo tiempo, sintió la extraña señal del "Rey Incoloro" que una vez se había erosionado en el interior de Suoh.

El chico puso un poco de esfuerzo en el paraguas que estaba recibiendo la espada de Munakata. La espada de Munakata, que fue rechazada por el paraguas del niño, suavemente fue bajada hacia atrás.

El chico de la luz plateada parecía divino, pero cuando miró de cerca, frunció el ceño dolorosamente y sudaba para soportar algo.

Los ojos del chico miraron a Suoh.

"¿Es este el que estás buscando?"

Tan pronto como dije eso, los ojos racionales del chico se volvieron locos.

"¡Oye! ¡¿Qué estás pensando?! ¡Detente! ¡Detente! ¡Detente!"

Las pupilas se abrieron y grito histéricamente con una mirada distorsionada.

Ciertamente tenía la misma distorsión facial y voz que el criminal en ese video de Totsuka siendo disparado, y el mismo olor que el "Rey Incoloro" que contacto en la prisión de "Scepter 4".

El "Rey Incoloro" gritaba y babeaba, y el "Rey Plateado", que había recuperado una expresión racional, levanto lentamente la cara y miro a Suoh.

"De prisa... Solo un "Rey" puede matar a otro "Rey"."

Suoh levantó la punta de su boca.

"Oh, te lo agradezco. Gracias por traerlo aquí."

Suoh le da su más sincera gratitud. Estaba agradecido por la resolución del "Rey Plateado", pero no estaba dispuesto a perdonarlo.

Dejo que las llamas se llenaran. La llama que había dejado atrás durante mucho tiempo. Una llama que había estado luchando por controlar y confinar. La llevo a ebullición sin dudar.

"¡Detente, Suoh! ¡No lo hagas!"

Escucho la voz enojada de Munakata. Pero Suoh no respondió.

Suoh disparó desde la parte inferior de su abdomen. Su frente estaba lleno de llamas rojas.

Sin sangre, sin huesos, sin cenizas. Escupió una llama que se apagó sin una gota de su propia sangre, un trozo de hueso o un rastro.

Puso todo en su brazo derecho, que se quemaba rojo, para que pudiera poner su alma en él y balancearlo.

Un golpe serio y de todo corazón que nunca había peleado con Munakata alcanzó el centro del torso del chico con los brazos extendidos para aceptarlo.

En ese momento, el poder destructivo del "Rey Rojo" excedió el poder inmutable del "Rey Plateado". El puño de Suoh no estaba herido.

Atravesó el cuerpo del supuestamente inmutable "Rey" y mato el alma del "Rey Incoloro".

Sintió una cierta respuesta y la muerte del "Rey Incoloro". Se pudo escuchar el sonido de la ruina de la espada de Damocles que se desmoronaba flotando sobre su cabeza.

A pesar de que fue perforado a través de su cuerpo, el "Rey Plateado" seguía sonriendo. Con una sonrisa en su rostro, se dispersó desde el centro de su cuerpo. Incluso si los cuerpos que llevaban las almas de los dos "Reyes" fueran quemados sin dejar sangre, huesos o incluso cenizas, las llamas que escaparon del cuerpo de Suoh no se detuvieron, y se convirtieron en pilares de fuego y traspasaron los cielos a alta temperatura.

Solo en ese momento, incluso si era ira o enojo, se desvaneció. Sintió que era solo un trozo de poder. Suoh estaba sonriendo.

En el paisaje teñido de rojo, imagino el desierto por un momento.

Un vasto desierto seco sin nada.

Sintió la libertad de correr por el desierto como una bestia, usando todo su cuerpo.

+++++

Sentía que tuvo un sueño muy doloroso.

Kukuri levantó lentamente los pesados párpados.

"¿Eh? Yo..."

Cuando levanto la cara, vio a un joven de largo cabello negro sosteniendo a Kukuri. Al mirar su rostro, la ansiedad de Kukuri se calmó un poco.

"Kuro... ¿dónde estoy?"

Cuando lo llamó por su nombre, Kuro miró a Kukuri y tenía una expresión de alivio en su rostro.

"¿Me reconoces?"

Kukuri parpadeo lentamente con una cálida sonrisa, preguntándose qué estaba diciendo.

Todavía lo conocía desde hace poco tiempo, pero era un amigo. No podría olvidarlo. Oh, ¿qué pasó con sus otros amigos? Estaba tan confundida que no podía recordar los detalles, pero estaba tan asustada que todos deberían haber entrado en pánico. Se alegró de que Kuro estuviera bien.

Kukuri mantuvo su cabeza vaga y movió su boca.

"Todos están a salvo con Kuro-kun... con Wagahai-chan... ¿y eso...?"

Kukuri estaba confundida porque no sabía quién era cuando trató de preguntarle.

"Kuro-kun, Wagahai-chan, y eso... ¿eso? ¿Eso...?"

No podía recordar y por alguna razón le salían lágrimas.

Ese niño estaba un poco enfermo, pero era brillante y amable. Todos lo amaban, él amaba a todos, pero era un soñador que sintió que iba a desaparecer cuando se dio cuenta. Así que Kukuri quería echar un vistazo más de cerca para no perderlo de vista.

(¿En quién estoy pensando?)

Sin saberlo, las lágrimas se desbordaban una tras otra.

(Creo que él me ayudó, pero ¿por qué no puedo recordar?)

En medio de la confusión, Kuro tomó suavemente la mano de Kukuri mientras se secaba las lágrimas que fluían.

"Está bien. No digas nada ahora, solo descansa."

Kuro recogió el cuerpo de Kukuri. Camino hacia tierra firme en el puente de conexión. Kukuri vio a Gakuenjima. Lo que sucedió fue una enorme columna de fuego que se elevaba desde Gakuenjima. Kukuri miró la escena poco realista con la sensación de que todavía estaba en medio de un sueño.

Había unas espadas enormes flotando sobre la isla. Vio la espada plateada desaparecer como si la arena se hubiera derrumbado, y Kukuri estaba afligida por alguna razón.

+++++

A medida que el humo se aclaraba lentamente, emergió la figura de un hombre.

Munakata lo miró con una amarga sensación de que su rostro estaba distorsionado.

Tras la feroz explosión de poder, la figura del "Rey Plateado", que tenía el espíritu de "Rey Incoloro" en su cuerpo, había desaparecido.

El "Rey" fue asesinado.

Murmuro en su pecho y sintió que quería chasquear su lengua, pero la lengua de Munakata no se movió como si se hubiera congelado. En cambio, la mano que sostenía la espada estaba llena de poder.

Suoh mató al "Rey". Lo que sucedió con la desviación de Weissmann de Suoh, que originalmente era inestable, estaba turbio cuando miro los instrumentos.

El aire que había sido hervido por la hoguera de Suoh en un momento fue arrastrado por la fuerte brisa marina y se enfrió rápidamente. La nieve empezó a agitarse.

El poder rojo estaba chispeando alrededor del cuerpo de Suoh mientras pequeños copos de nieve bailaban y caían en el viento.

Suoh, de pie en una postura relajada, lo miró sin apretar. Más allá de su línea de visión, debería haber visto la punta de su espada andrajosa, que nunca podría borrar a su voluntad.

No quedaba poder en el cuerpo de Suoh que mató al "Rey".

Suoh inhalo y exhalo lentamente. El aliento caliente de Suoh exhalado en el aire frío era tan blanco como el humo.

"Lo siento, por hacer que hagas el trabajo sucio."

Dijo Suoh. La visibilidad de Munakata sin las gafas rotas era pobre, pero aún podía ver cómo se veía Suoh.

"No me vengas con esa basura con esa mirada tan tranquila en tu rostro. Si realmente te sintieras de esa manera, ¿no hay algo que podrías haber hecho antes de que ocurriera esto?"

Munakata se mordió los dientes.

"¡De alguna manera, no sucedió!"

No pudo manejar sus emociones. Ya sea que se tratase de arrepentimiento o algo así, solo analizaba con calma el cerebro del frío Munakata.

Suoh se rió suavemente ante lo que nunca había visto.

"No digas nada más, Munakata."

La llama ardiente se había apagado. Munakata no podía entender en absoluto, como el hecho de que Suoh, que había estado parado ante Munakata muchas veces sin ninguna órbita y no tenía ninguna responsabilidad como "Rey", fue el último lugar al que fue con un propósito. No había nada que salvar ni una causa que proteger.

Y creyó que era un hombre egoísta e imitativo al empujar la disposición hacia Munakata.

Suoh era un hombre que solo hacía lo que quería hacer. Y Munakata era una persona que hacía lo que tenía que hacer.

Munakata volvió a agarrar la espada. La espada de Munakata llamada Tenrou. Con el nombre de una estrella azul brillante, esta espada no tenía tiempo para ser blandida.

Suoh abrió los brazos ligeramente hacia Munakata y miró al cielo. Sin fiereza ni fiebre ardiente, era como un fuego blanqueador.

La espada de Damocles que se desmoronaba perdió luz y comenzó a caer.

Munakata dio un gran paso hacia Suoh.

Controlo la espada con la espada. La espada de Munakata atravesó exactamente el corazón en el pecho izquierdo de Suoh.

La sensación de desgarrar la carne y romper el órgano que controla la sangre que es la fuente de vida se transmitió de la espada a la mano de Munakata.

La sangre roja brillante fluyo hacia el suelo blanco cubierto de nieve.

La vida de un hombre del que se puede decir que fue el único amigo de Munakata, fue tomada por la espada de Munakata. Llamo amigo a quien fue un abominable "Rey" que irritaba a Munakata, pero con quien podía mirar hacia el mismo horizonte y decir las cosas en pie de igualdad.

La espada de Damocles de Suoh, que había caído sobre su cabeza, desapareció como partículas rojas de luz.

El cuerpo de Suoh estaba debilitado, y su barbilla descansaba sobre los hombros de Munakata.

El cuerpo de Suoh estaba completamente debilitado, con palabras que parecían ser una disculpa a la chica con la que estaba, murmuradas de manera humorística, y un pequeño suspiro que exhaló el fin de la vida se filtró en el oído de Munakata.

Munakata permaneció durante mucho tiempo sosteniendo el pesado cuerpo de un hombre que había perdido la vida, mientras una fina nieve blanca y partículas de luz roja, la punta de la espada de Damocles, se estropeaban y se dispersaban.

+++++

(Lo siento, Anna. Ya no puedo mostrarte el hermoso rojo.)

Mientras miraba la espada de Damocles que caía lentamente, la sensible antena de Anna captó las últimas palabras de Suoh.

Tan pronto como reconoció las palabras de despedida, el rojo desapareció del mundo de Anna, que era solo rojo.

En un mundo incoloro donde el único color hermoso había desaparecido, las emociones que habían estado atrapadas dentro de Anna y congeladas, de repente se derritieron y desbordaron imparablemente.

Se derramo en lágrimas, un grito escapó por su garganta.

"¡Mikoto!"

Anna lloró y llamó el nombre de Mikoto a Gakuenjima tanto como pudo.

Oh, ¿cuándo fue? Suoh le preguntó una vez a Anna.

(Anna. ¿Cómo me ves con tus ojos? ¿Un monstruo? ¿Una bestia? ¿Un desastre informe?)

Anna sabía que Suoh siempre había tenido miedo de su poder.

Tenía miedo de que su poder destruyera todo y lo hiciera parecer al predecesor, el "Rey Rojo", Kagutsu Genji. Luchaba por tener el poder de hacer eso y el deseo de ceder al impulso de ese poder.

De hecho, se rumoreaba que Suoh era un "monstruo rojo" en Shizume, Kusanagi y Totsuka lo describían como una bestia, y el "Rey Azul" lo describía como una persona similar a un desastre.

Sin embargo, ninguno de ellos era visible para Anna.

(Mikoto es una llama.)

Mirando a Suoh, Anna respondió. Una sonrisa se derramó naturalmente.

(Una llama roja grande, limpia y brillante. El rojo más hermoso del mundo.)

Para Anna, Suoh fue quien iluminó el mundo de Anna.

En un día frío de invierno con nieve parpadeante, las llamas que colorearon y calentaron el mundo de Anna, desaparecieron.